

elles se peignent les ongles de rouge , les pieds et les mains de jaune-brun , et les sourcils et le bord des paupières de noir : celles qui habitent la campagne dans les plaines , ont le teint et la peau du corps d'un jaune foncé ; mais dans les montagnes on trouve de jolis visages , même parmi les paysannes. L'usage de l'inoculation , si nécessaire pour conserver la beauté , est ancien et pratiqué avec succès en Arabie ; les pauvres Arabes-Bedouins , qui manquent de tout , inoculent leurs enfans avec une épine , faute de meilleurs instrumens.

En général , les Arabes sont fort sobres , et même ils ne mangent pas de tout , à beaucoup près , soit superstition , soit faute d'appétit ; ce n'est pas néanmoins délicatessé de goût , car la plupart mangent des sauterelles ; depuis Babel-Mandel jusqu'à Bara , on enfile les sauterelles pour les porter au marché. Ils broient leur blé entre deux